

Santa Cruz

Carabineros realizó charlas preventivas de violencia escolar

El delegado de cuadrante de la oficina MICC de Santa Cruz, acompañado del encargado de oficina de Micro tráfico, realizó una amplia difusión preventiva de violencia escolar, mediante charlas relacionadas a la prevención de bullying, y cyberbullying, lugar donde, para mayor comprensión del tema expuesto, presentó distintos

escenarios hipotéticos que se pueden desarrollar en un establecimiento educacional y las posibles vías de mejora en la convivencia escolar.

Dicha temática estuvo orientada a estudiantes de 5to a 7mo básico de la escuela Luis Oyarzun Peña y alumnos de 6to. básico del IRFE.

El objetivo principal es generar cambios

significativos en la forma de relacionarse con sus pares, y cuerpo docente, involucrando además a las familias a reforzar en los valores del buen trato y respeto en los distintos contextos donde interactúa la comunidad escolar.

Finalmente, se indicaron los teléfonos de emergencia 133 y 147 fono niños ante algún requerimiento policial.

